

Jorge Rodríguez Rodríguez: Nuevo Presidente de JUPEMA

15 enero, 2023. Maestro de profesión y oriundo de Pocosol de San Carlos, Jorge Rodríguez Rodríguez, es el nuevo Presidente de la Junta Directiva de JUPEMA, esto luego de obtener un amplio respaldo del resto de los miembros componen este Gobierno Corporativo.

“El principal desafío es seguir modernizándonos y mejorar los procesos para que la membresía se beneficie con trámites más ágiles y oportunos. Además, el objetivo principal este año es unirnos todos como Magisterio Nacional en defensa del Régimen de Capitalización Colectiva (RCC), ante las amenazas que se promueven en diferentes proyectos de ley que ponen en riesgo de debilitar a nuestro régimen y en general al Sistema Nacional de Pensiones”, dijo Jorge Rodríguez, presidente de JUPEMA.

Rodríguez es experto universitario en Gerencia Financiera con Énfasis en Juntas Directivas, y además posee dos licenciaturas, una en Ciencias de la Educación de I y II Ciclo, así como en Administración Educativa. Ingresó a la Junta Directiva de JUPEMA en octubre del 2021 como representante de la Asociación Nacional de Educadores (ANDE), desde donde también ha ocupado diversos puestos dentro de su estructura, como director del Consejo Nacional de Representantes, miembro del Tribunal Electoral, entre otros.

La Junta Directiva de JUPEMA está compuesta por representantes de diversas organizaciones magisteriales. Para este año el Gobierno Corporativo se designó de la siguiente manera:

- Presidente, Prof. Jorge Rodriguez de ANDE
- Vicepresidente, Prof. Errol Pereira de APSE
- Secretario, M. Sc Erick Vega de COLYPRO
- Vocal I, M.G.P Seidy Alvarez de OLIES
- Vocal II, MBA y M. Sc Edgardo Morales del SEC
- Vocal III, Prof. Ana Carvajal de ADEP
- Vocal IV, M. Sc Hervey Badilla de AFUP

Estos cargos se mantendrán de esta manera hasta el próximo año 2025.